

AYER, EN OVIEDO

Presentación del quinto tomo de «Pintores Asturianos»



Un momento del acto de presentación del libro «Pintores Asturianos», celebrado ayer en el Hotel Principado de Oviedo, y en el que vemos a su autor Marino Gómez Santos, dirigiendo la pa-

labra a los asistentes. El libro, como se sabe, está editado por el Banco Herrero y constituye el quinto volumen de la colección, dedicado este año a Vaquero y Casariego.

Como siempre, la presentación reunió en los salones de dicho hotel a numerosas personas, artistas, periodistas, escritores, profesores, catedráticos y amantes de la pintura. El acto resultó bri-

llante y rubricó, una vez más, el firme deseo de aquella institución de dar a conocer la vida y obras de los pintores de nuestra región.

(Foto Sierra)